
 

 
 
 
 

Hay que buscar soluciones en reducción de la jornada 

laboral: Ricardo Monreal 
 

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- El presidente de la 

Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, 

Ricardo Monreal, justificó que el retraso para discutir el dictamen 

que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas, se debe a la falta 

de acuerdos entre todas las bancadas en San Lázaro. Así lo dijo: 

“Yo coincido, simpatizo, pero tiene que hacerse un gran 

consenso con todos los diputados y los grupos parlamentarios. Yo 

espero que haya resultados positivos. No quiero calificar ni acusar 

a nadie, pero yo entiendo que hay que buscar soluciones”. 
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